

2 Ascenseurs desservent nos cinq étages de vente

Téléphone (1^{er} ligne) 5.44 (2^e ligne) 13.61



Les plus beaux et les plus Grands Magasins du Nord-Ouest

Tout y est plus Éclairé et Meilleur Marché que Partout Ailleurs

Demain Jeudi 26 Février

OCCASIONS INTÉRESSANTES

A NOTRE REZ-DE-CHAUSSÉE

Table listing various goods and their prices under categories like Rayons de CHAPELLE, Rayons de CHAUSSURES, etc.

LES FÊTES DU MARDI-GRAS

Dans la rue. — Peu de masques. — Joyeux Matinées enfantines. Les Bals de la Soirée. — Les Concours de Costumes.

L'APRÈS-MIDI

Dans la Rue

Au ciel incertain de la matinée, on vit succéder à partir de deux heures les sourires de l'astre du jour.

Nos concitoyens se sentent aussitôt favorisés et désireux de se livrer aux traditionnelles promenades du Mardi-Gras, ils eurent vite fait de remplir nos rues de bandes joyeuses qui se dirigeaient vers le centre de la ville.

Dans la rue de Paris, ce lieu officiellement consacré à la bataille de confetti, la foule fut dense et les marchands ne firent pas de mauvaises affaires.

Les jeunes gens, toutes affaires cessantes, vinrent se joindre en grand nombre aux familles et rejoindront les rangs des combattants.

Malgré le beau temps on vit que très peu de travestis. Ces derniers sont désormais devenus les amis de l'ombre. Ils ne sortent plus que la nuit pour aller se faire admirer à la lumière artificielle, estimant sans doute que le soleil est trop capricieux et qu'on ne peut jamais compter sur lui.

Il faut penser aussi que les temps ont changé. Jadis, on allait se faire admirer dans les rues par simple satisfaction pour soi-même.

Aujourd'hui, par ces temps de business intense, on se travestit avec l'espérance de décrocher le prix offert par tel ou tel établissement.

Ce n'est donc qu'à la nuit tombée que l'on peut envier les travestis, se rendant dans les brasseries ou au bal, mais ils ont fini leur jour et se sont dérobés à la curiosité de la foule.

Au Palais des Régates

Parmi les distractions recherchées des familles qui fréquentent le Palais des Régates, la danse figure certainement comme l'une des plus appréciées, ainsi toutes les fois que s'organise quelque soirée ou quelque grand bal, nos concitoyens s'empressent d'accourir et de se divertir avec entrain.

En ces dernières années, le Comité de la Société des Régates a pensé qu'à côté des réunions réservées aux grandes personnes, il pouvait être organisé quelques fêtes qui seraient particulièrement réservées à la prime jeunesse.

Et c'est dans cette pensée qu'on a été créé pour nos enfants, à l'occasion du carnaval, des fêtes travesties qui dès leur création ont obtenu un plein succès et qui maintenant sont appelées à se perpétuer pour la grande joie des enfants et aussi la constante satisfaction de leurs mamans.

Il en fut ainsi hier après-midi, alors que salons et couloirs étaient envahis par tous les habitants du Palais des Régates, venus soit prendre part à la danse, soit admirer les ébats des gracieux bambins, élégamment parés et excellentement entraînés par l'orchestre de M. Dufy.

Certes, l'on n'attend pas de nous une description des costumes que nous avons le plus admirés. Nous risquerions, tant le nombre était grand, d'omettre les plus intéressants ou les plus originaux.

Qu'il nous suffise de dire qu'à côté de parrains de haute fantaisie parant de ravissants pierrots, de couples arlequins, de gracieux boutons de roses, des marquis et des pages, rutilants sous les broderies d'or, de souples clowns, une gracieuse présidente de Cour d'assises et un énergique Sarrouf, le Palais des Régates, sur lequel flotte si gaie ment les pavillons de toutes les nations, abritait hier tout un petit monde cosmopolite.

Et, sans de ravissants atours, suisses, italiennes, japonaises, bulgares, alsaciennes, normandes, etc., mélaient leurs coiffes et faisaient assaut de bonne grâce et d'entrain.

LA SOIRÉE

La fête s'est surtout manifestée le soir, dans les fêtes de fantaisie parant de costumes de coutume, organisés des bals ou des concours de costumes.

Dans la rue, quelques promeneurs, narguant la froidure, prolongèrent la fête publique en continuant à lancer des confetti ou en regardant passer les travestis se rendant de brasserie en brasserie.

À la porte de ces établissements, les curieux formaient une haie qu'étaient peines à traverser les concurrents costumés.

Folies-Bergère

Dans le cadre si pittoresque de la griffe des Folies-Bergère, on a retrouvé au bal l'animation des années précédentes.

Comme elle a coutume de le faire chaque année, la troupe des Folies-Bergère après la représentation de A la Gare s'est jointe aux « étonnés travestis », l'animation n'en fut que plus grande, et la fête que plus charmante.

M. Vanderbergh tenancier de la Grotte avait d'ailleurs bien fait les choses. Tout d'abord, l'organisation était impeccable et chaque lauréat du concours emportait un prix de valeur.

La tâche des membres du jury fut certainement ardue, vu le nombre de concurrents et le peu d'originalité apporté aux travestis.

Parmi les compositions les plus remarquables, nous citerons : Les étudiants, un papillon, Les adieux d'un maire, l'Aviation, Bonquet de violette, etc., etc.

Après avoir défilé devant le jury, les travestis présentaient part au bal.

L'orchestre, dirigé par M. René Roussel, joua des airs entraînants, presque irrésistibles, aux sons desquels tournoyèrent gaie ment les couples, jusqu'à une heure très avancée.

Tous ceux qui prirent part à ce bal, ou même qui y assistèrent en spectateurs, ne sont certes pas de ceux qui fêtaient le moins dignement le Mardi-Gras.

Nous publions demain le palmarès du concours de costumes, qui obtint également beaucoup de succès.

A la Lyre Havraise

Dans les deux grandes salles de bal dont nous disposons actuellement en notre ville, la « Lyre Havraise » et l'« Hôtel des Sociétés », deux groupements similaires, deux sociétés sœurs, le « Fantasio » et le « Modern Style » avaient organisé de grandes réunions dansantes.

Continuant ainsi un essai heureux fait l'an passé, ces sociétés ont eu la satisfaction de voir la jeunesse répondre avec tant d'empressement à leur appel que c'est avec peine que les couples purent parfois se livrer à leurs ébats, aussi plus d'un a-t-il pu regretter de n'avoir plus à sa disposition ni l'Élysée, ni le Théâtre-Cirque, ni le Skating.

Les travestis s'étaient plus particulièrement dirigés vers la Lyre Havraise où avait été organisé un concours de costumes et une bataille de boules de neige ; mais la salle de la rue Mexico, dans laquelle la fête avait un caractère plus particulièrement familial, comptait aussi bon nombre de danseuses costumées avec infiniment de goût.

Et, que ce soit avec l'orchestre de Mme Petit ou celui de M. Baanfer, les couples habilement entraînés ont pu se divertir jusqu'à une heure très avancée dans la nuit.

Voici le palmarès du concours de costumes de « Fantasio ».

COMPOSITION 1. Valenti, 2. Miss Hiver, 3. Le Clairon P. D., 4. Normande.

GROUPES 1. Briquet, 2. Dominos, 3. Manchois, 4. Athénien, 5. Les Saisons.

ENFANTS 1. Folie Bleue, 2. Folie Jaune, 3. Philatéliste, 4. Clowns, 5. Bouquetière, 6. Bridge, 7. Vétéran.

CLASSIQUES HOMMES 1. Chef Indien, 2. Cagoule, 3. Tango argentin, 4. Mexicain, 5. Berger russe.

CLASSIQUES FEMMES 1. Mme Polichinelle, 2. Gamin, 3. Page, 4. Bouquetière, 5. Neige, 6. Clair de Lune, 7. Étudiante, 8. Circassienne, 9. Bulgare, 10. Odalisque, 11. Des Grioux.

A la Grande Taverne Sons la grande voûte lambrissée, aux mille feux électriques, l'aspect de cette salle, emplit d'une foule grouillante a bien son côté pittoresque.

Égavée par un orchestre hors pair elle a reçu toute la soirée une foule considérable, venue pour assister au défilé de tous les travestis.

Ceux-ci vinrent en grand nombre s'exhiber devant la foule, avant et après avoir passé devant le jury qui, disons-le, fut souvent embarrassé pour se prononcer.

Caves Générales BAISSÉ DES VINS

Par suite d'une erreur de notre metteur en pages, nous avons publié hier, à cette place, une annonce des Caves Générales concernant la baisse des vins.

Cette publication est prématurée. En raison des nécessités d'approvisionnement des restaurants succursales et dépôt du Havre et de la banlieue, cette mise en vente au nouveau tarif ne pourra commencer que dimanche prochain.

Le Petit Havre.

nombreux. On en jugera par le palmarès que nous publions. GROUPES 1^{er} prix, n° 153, Basse-Normandie, terre cuitte...

COMPOSITION DAMES 1^{er} prix, n° 203, Fleur de France, 1 service à hors-d'œuvre...

COMPOSITION MESSIEURS 1^{er} prix, n° 194, Déroulée et son Clairon, 1 pendule...

CLASSIQUE DAMES 1^{er} prix, n° 53, Esclave égyptienne, un nécessaire toilette...

CLASSIQUE MESSIEURS 1^{er} prix, n° 8, Sioux, une épingale cravate...

ENFANTS GARÇONNETS 1^{er} prix, n° 30, Sha de Persse, une automobile et accordéon...

ENFANTS FILLETES 1^{er} prix, n° 106, Bonnefemme Savernoise, 1 pe à fleuriste...

BÉNÉS 1^{er} prix, n° 141, Petit Incroyable, Clown, auto, trompette...

La Monte de 1914 dans la Seine-Inférieure Voici la liste des étalons autorisés à faire la monte dans les diverses stations de l'arrondissement du Havre...

Au Billard Palace Ce vaste établissement a aussi comme la foule compagne et joyeuse. On s'y écraça comme partout.

Cela ne pouvait d'ailleurs les empêcher d'admirer au passage les travestis qui tous vinrent concourir pour recueillir les récompenses de leurs efforts artistiques ou parfois originaux.

Ces concours de costumes obtinrent un succès des plus brillants, et de nombreux prix furent distribués.

En voici la nomenclature. HOMMES COMPOSITION 1^{er} prix, Poincaré; 2^e, Les Adieux de Valentino; 3^e, Déroulée et son Clairon.

FEMMES COMPOSITION 1^{er} prix, Etudiant en droit; 2^e, Aviation et Presse; 3^e, Papillon; 4^e, La Neige; 5^e, Le Soleil; 6^e, Tunisienne; 7^e, La République; 8^e, Miss Hiver.

CLASSIQUE 1^{er} prix, Page Louis XV. GROUPES 1^{er} prix, avec félicitations du jury, Préfecture et Sous-Préfecture de la Manche; 2^e, Clowns musicaux; 3^e, Inquisition; 4^e, Les Quatre Saisons.

COPLES 1^{er} prix, Juvé et Fantomas; 2^e, Briquet pincé par le Rat de Cave; 3^e, Trappeur et Chef Indien.

ENFANTS COPLES 1^{er} prix, Poste et Télégraphe; 2^e, Directeur, n° 2; 3^e, Hollandais et Hollandaise.

ENFANTS COMPOSITION 1^{er} prix, Bonnefemme Savernoise, n° 30; 2^e, l'Amour en broutte, n° 23; 3^e, La Lampe chinoise, n° 21; 4^e, Chef de Tribu Iroquois, n° 25; 5^e, Sultan, n° 4; 6^e, l'Aiglon, n° 9; 7^e, Conseiller à la Cour, n° 5.

A la Brasserie Universelle Jamais nous n'avions assisté à une compétition aussi nombreuse, aussi nombreuse. Plus de 200 travestis défilèrent devant le jury, et ce dernier dut être bien embarrassé pour l'attribution des prix.

Si les juges furent à la peine, le public fut au plaisir et ne se lassait pas de contempler les nombreux déguisés qui passaient dans leurs rangs serrés.

L'ouverture du concours commença le défilé qui ne prit fin qu'à onze heures et demie.

Tout en dégustant des consommations de choix, les spectateurs apprécièrent l'excellente musique de l'orchestre symphonique que dirige avec art et autorité Mme Marie Wedemeyer.

Nous ne pouvons décrire les pittoresques costumes mis au concours, tant ils furent nombreux.

Un Désespéré Vers onze heures et demie, lundi soir, un nommé Gustave Bertrand, âgé de 20 ans, journalier, demeurant place de la Vendémairie, 21, s'est jeté volontairement à l'eau dans l'avant-port.

Les préposés des douanes Brin et Bourdon se précipitèrent vers lui et purent le tirer au moment où il allait disparaître.

Bertrand n'a pas voulu indiquer la cause de son désespoir, se bornant à dire qu'il s'agissait de chagrins intimes.

Après avoir été soigné au poste de la rue des Drapiers, il a regagné seul son domicile.

A NOS LECTEURS CONSEIL DÉSINTÉRESSÉ

En recommandant des produits portant une marque ancienne et réputée, ayant fait leurs preuves, nous continuons notre rôle d'informateurs, nous remercions le public et nous sommes certains de lui rendre service.

Le fait de pouvoir consacrer un budget important à sa publicité prouve qu'une maison est sérieuse, et qu'elle entend justifier les promesses faites par ses annonces.

Autrement, les consommateurs déçus feraient retomber sur les produits en question une défaveur méritée et l'argent dépensé par l'industriel, pour se faire connaître, serait dilapidé en pure perte.

Et puis, croyez bien qu'un produit ne devient une grande Marque que par les longs efforts de son créateur, par une loyauté qui ne se démentit jamais, par le souci d'être toujours à la hauteur de sa réputation.

Aussi conseillons-nous toujours au public de ne jamais tenter une expérience fâcheuse en achetant le trop bon marché, et en essayant des produits qui n'ont pas été éprouvés par la pierre de touche du succès.

Seules, les grandes Marques industrielles et commerciales ont les moyens d'assurer par une sélection rigoureuse le choix des matières premières, par un contrôle permanent le détail de la fabrication, par un débit abondant et le renouvellement constant des stocks et par conséquent la fraîcheur des marchandises vendues.

Elles sont seules à même de réaliser « le beau, le bon, le vrai » synthétisés dans une même formule par la doctrine de Platon.

Mort subite Vers six heures et demie, lundi soir, M. Eugène Lehuillier, âgé de 72 ans, charpentier, demeurant rue Hélène, 112, avait des caisses chez M. Baron, marchand de bois, rue Raspail, 34, lorsqu'il s'affaissa soudain dans le chantier de ce dernier. Tous les soins furent inutiles, M. Lehuillier venait de rendre le dernier soupir.

Son corps a été transporté à son domicile. M. le docteur Henry a été requis afin de constater le décès.

Cycliste et Volturier Lundi soir, vers sept heures, M. Alfred Lequillon, chef de bordée, demeurant rue d'Arcole, 14, descendant à bicyclette la rue Denis-Papin, lorsqu'il pénétra dans la rue Berthelot, il est entré en collision avec une voiture attelée d'un cheval qui conduisait le charretier Lamuray, au service de M. Hauguel, tonnelier.

M. Lequillon, par le choc, fut renversé à terre et une des roues du véhicule lui passa sur le corps. Comme il se plaignait de violentes douleurs internes, il fut transporté en voiture à l'hôpital.

Une enquête a été ouverte par M. le commissaire de police de la cinquième section.

Le Feu Vers six heures un quart, hier soir, un piquet d'incendie, sous les ordres du sergent-major Lorient, s'est rendu rue Hélène, n° 54, pour un feu de fournil chez M. Leselle, boulangier.

A son arrivée, le foyer, qui s'était déclaré à une planche sur laquelle était posé un tabouret de distribution électrique, avait été éteint. C'est l'échauffement des résistances, placées dans le fournil, qui avait provoqué ce commencement d'incendie qui n'a pas causé de dégâts.

Amateur de Musique Désirant jouer un bal air, Marcel Holin, âgé de 17 ans, journalier, demeurant rue Bazin, 39, se trouvait bien en peine lundi après-midi, car il n'avait pas de musique. Qu'à cela tienne, se dit-il, et il se rendit au Grand Bazar.

Là il choisit à l'étage des harmonicas. Il avait, sans doute, l'intention de les essayer chez lui, mais il oublia d'en prévenir l'employé. Aussi comme il quittait l'établissement, on le pria de vider ses poches.

Il fut conduit au commissariat de police voisin, où M. Gilbert, après l'interrogatoire, l'a mis à la disposition du parquet.

Une jeune américaine avait fait le pari de vivre seule au fond des bois. Elle partit en emportant pour tout bagage un couteau de chasse et un arc. Par fil spécial nous apprenons que la présumée jeune fille vient de rentrer « à la maison » après huit jours de souffrances. Habitée au Dunonnet quotidien, elle n'a pu résister et préfère perdre son pari plutôt que d'être privée plus longtemps de ce délicieux mélange de vie vieux et de quinquina de choix.

Commencement d'incendie Dans son domicile, rue Bourdaloue, 37, M. Jean Rivcau faisait lundi soir, vers neuf heures, chauffer de la graisse sur son fourneau de cuisine, lorsque tout à coup cette graisse se répandit sur le feu et s'empêma.

Elle alla ainsi communiquer le feu à quelques vêtements; mais des voisins s'étant aperçus de l'accident, arrivèrent sur les lieux et purent éteindre tout danger. Les dégâts sont estimés à 15 francs.

Amateur de Café Il n'est rien de tel qu'une bonne tasse de café qu'on n'a pas payé, pense Fernand-Emile Gautier, âgé de 24 ans, demeurant 16, place des Halles-Centrales. Aussi en quittant son travail lundi soir, il se dit qu'avec les six kilos qu'il venait de dissimuler sous ses vêtements il pourrait boire à la prospérité du commerce havrais. Mais un douanier le surprit et lui fit dresser procès-verbal. Gautier a été laissé en liberté.

Les dives Boutelles Sous ce titre, nous relations hier qu'un nommé Le Grien avait été arrêté alors qu'il se promenait avec deux bouteilles de menthe et d'orange sous le bras.

Pressé de questions, il a fini par avouer que les bouteilles en question provenaient d'un vol commis par lui et trois complices dans la Brasserie du Printemps, fermée depuis quelques jours, mais dont la porte n'était pas fermée à clé.

Les complices sont recherchés.

M MOTEL, DÉMISTE, 52, r. de la République-17, R.-P. Interdit de Séjour Le Havre était interdit à Charles Bandoin, âgé de 35 ans, navigateur, depuis le 12 décembre 1910, à la suite d'une condamnation.

Malgré cela, le vint habitier boulevard Amiral-Mouchet, 49, où les agents de la sûreté Benoist et Lepat sont allés le trouver pour le mettre à la disposition du parquet.

THÉÂTRES & CONCERTS

Grand-Théâtre Demain jeudi, première représentation, reprise de l'amusante opérette en 4 actes, d'Hervé, Mlle Nita, M. Danneberg remplira le rôle du Major, M. Doncher celui de Célestin, et Mlle Lanoux interprétera le rôle de Nita. Le spectacle commencera par L'Éclaircie, la charmante comédie de Pailleron. Bureaux 8 heures, rideau 8 h. 1/2.

Représentation de Gala La Saisie. — Evlger Il n'est pas sans intérêt de souligner le caractère essentiellement familial du spectacle qui sera donné samedi prochain, au bénéfice de l'Œuvre des Colonies Scolaires de Valenciennes, sous le patronage de la Municipalité.

Eva, la pièce nouvelle de Franz Lehár, peut être vue par tous et par toutes sans froisser le plus léger susceptibilité. C'est une pièce très morale en son sujet, très délicate en sa sentimentalité. Son thème met en scène un petit roman de jeune fille dont l'honnêteté et les scrupules pourraient avoir la valeur réconfortante d'un exemple.

Cela dit pour rassurer pleinement les familles. Ajoutons qu'Eva a été créée, en 1912, à l'Alhambra de Bruxelles, qu'elle y a été reprise et qu'on la joue encore, après des centaines de représentations, avec un succès éclatant.

L'attrait artistique de cette soirée, qui comprend en outre à son programme une reprise de La Saisie, une des plus jolies comédies d'Albert Fox, ne pourra que contribuer à assurer un public nombreux à cette représentation de gala déjà si digne d'attention pour l'intérêt de l'excellente œuvre bénéficiaire.

La location est ouverte à partir du jeudi 26 février, au Grand-Théâtre.

Théâtre-Cirque Omnia CINEMA OMNIA PATHÉ Les Cinq Sous de Lavarède

Il était de toute évidence que les multiples aventures de M. Paul d'Ivoi à l'imposée à son héros, lorsqu'il écrit ce fameux roman Les Cinq Sous de Lavarède, dont se délita notre jeunesse, devaient tenter l'imagination des habiles metteurs en scènes chargés de fabriquer des films cinématographiques.

Les n'ont pas manqué l'occasion d'exercer à ce sujet leur savoir faire et nous avons pu constater hier soir combien fut habile la composition de M. Andreaini, qui a réussi ce tour de force de faire faire le Tour du Monde à Lavarède et ses comparses sans presque quitter notre pays de France.

Qui aurait pu soupçonner que le steamer de Southampton pourrait être un grand paquebot filant vers l'Amérique?

Qui eût pensé que les dignes de Saint-Denis Chef-de-Caux deviendraient par la nécessité de la mise en scène une cocotte décaudée de l'Espagne?

Quels sont nos concitoyens ayant vu des groupes de coolies chinois manipuler des ammonceaux de cornes de bœufs près de la nouvelle cloche des bassins? Qui... mais arrêtons nous.

Et cependant tout cela est noté, scrupuleusement noté de par la volonté du grand-régisseur, et le concours du Dieu soleil, sans que — pour des yeux moins prévenus que ceux de nos concitoyens — une telle transposition puisse paraître trop invraisemblable.

D'ailleurs, il faut le reconnaître, les aventures de Lavarède, les vicissitudes que lui fait subir son implacable rival Bouvreuil, comme la sollicitude dont l'entourent Murlyton et Miss Annet, constituent une histoire suffisamment complète pour être très attachante par elle-même. Elle donne lieu à une diversité dans le décor, elle fournit des scènes si mouvementées, elle prête à des tableaux pittoresques, un attrait si charmant, que cela suffit à retenir l'attention des amateurs des spectacles. Et c'est pourquoi il y aura foule tous les soirs, ainsi que cela fut hier, au Théâtre-Cirque.

Le programme se complète d'ailleurs de plusieurs autres numéros fort intéressants.

Un film d'une rare beauté nous présente réellement à travers les majestueuses ruines des Palais de Louxor, comme le Pathé-Journal avec une rare précision tous les grands faits de l'actualité dans toutes les régions du monde.

De même, grâce au cinématographe, il nous est donné de connaître et d'apprécier la nature et les mœurs d'un bien étrange animal, Le Tamandoua. Ce sont là des faits précis qu'on ne saurait trop admirer.

Et puis pour ceux qui aiment à rire, il y a deux scénarios d'une grande gaieté, ce qui n'étonnera personne lorsque nous aurons dit que les principaux interprètes ont nom : Caroline et Max.

Nous devons au Forchestre de M. Gallon, par l'heureuse interprétation d'un ballet d'opéra, Le Tamandoua, adaptation de scènes si mouvementées, elle prête à des tableaux pittoresques, un attrait si charmant, que cela suffit à retenir l'attention des amateurs des spectacles. Et c'est pourquoi il y aura foule tous les soirs, ainsi que cela fut hier, au Théâtre-Cirque.

Le programme se complète d'ailleurs de plusieurs autres numéros fort intéressants.

Un film d'une rare beauté nous présente réellement à travers les majestueuses ruines des Palais de Louxor, comme le Pathé-Journal avec une rare précision tous les grands faits de l'actualité dans toutes les régions du monde.

De même, grâce au cinématographe, il nous est donné de connaître et d'apprécier la nature et les mœurs d'un bien étrange animal, Le Tamandoua. Ce sont là des faits précis qu'on ne saurait trop admirer.

Et puis pour ceux qui aiment à rire, il y a deux scénarios d'une grande gaieté, ce qui n'étonnera personne lorsque nous aurons dit que les principaux interprètes ont nom : Caroline et Max.

Nous devons au Forchestre de M. Gallon, par l'heureuse interprétation d'un ballet d'opéra, Le Tamandoua, adaptation de scènes si mouvementées, elle prête à des tableaux pittoresques, un attrait si charmant, que cela suffit à retenir l'attention des amateurs des spectacles. Et c'est pourquoi il y aura foule tous les soirs, ainsi que cela fut hier, au Théâtre-Cirque.

Le programme se complète d'ailleurs de plusieurs autres numéros fort intéressants.

Un film d'une rare beauté nous présente réellement à travers les majestueuses ruines des Palais de Louxor, comme le Pathé-Journal avec une rare précision tous les grands faits de l'actualité dans toutes les régions du monde.

De même, grâce au cinématographe, il nous est donné de connaître et d'apprécier la nature et les mœurs d'un bien étrange animal, Le Tamandoua. Ce sont là des faits précis qu'on ne saurait trop admirer.

Et puis pour ceux qui aiment à rire, il y a deux scénarios d'une grande gaieté, ce qui n'étonnera personne lorsque nous aurons dit que les principaux interprètes ont nom : Caroline et Max.

Nous devons au Forchestre de M. Gallon, par l'heureuse interprétation d'un ballet d'opéra, Le Tamandoua, adaptation de scènes si mouvementées, elle prête à des tableaux pittoresques, un attrait si charmant, que cela suffit à retenir l'attention des amateurs des spectacles. Et c'est pourquoi il y aura foule tous les soirs, ainsi que cela fut hier, au Théâtre-Cirque.

Le programme se complète d'ailleurs de plusieurs autres numéros fort intéressants.

Un film d'une rare beauté nous présente réellement à travers les majestueuses ruines des Palais de Louxor, comme le Pathé-Journal avec une rare précision tous les grands faits de l'actualité dans toutes les régions du monde.

De même, grâce au cinématographe, il nous est donné de connaître et d'apprécier la nature et les mœurs d'un bien étrange animal, Le Tamandoua. Ce sont là des faits précis qu'on ne saurait trop admirer.

Et puis pour ceux qui aiment à rire, il y a deux scénarios d'une grande gaieté, ce qui n'étonnera personne lorsque nous aurons dit que les principaux interprètes ont nom : Caroline et Max.



Catarrhes Bronchiteux Asthmatiques Apprenez comment d'autres se sont guéris.

Mr. Georges Colla, 38 Rue St. André, Lille (Nord) nous écrit: «A la suite d'un rhume agité, le contracté une bronchite chronique qui, finalement, dégénéra en asthme. Ma poitrine était habituellement fatiguée...»

Sirup de l'Abbaye "Akker" Couvert Santa Paulo, tonique, pectoral et inoffensif, guérit infailliblement l'asthme, la pleurésie, la bronchite, l'influenza, la coqueluche et toutes les maladies de la gorge et des poumons.

Compagnie Normande DE NAVIGATION A VAPEUR entre LE HAVRE, HONFLEUR, TROUVILLE ET CAEN

Table with 3 columns: Date, Havre, Honfleur/Trouville. Shows departure times for various dates in February.

COMMERCER Havre, le 24 Février. CAPRES - Les cours du terme occasionnés à l'ouverture du marché, une hausse générale de 25 centimes sur la veille.

Table with 3 columns: Mois, Caves, Laines Pines. Shows market prices for various goods.

Table with 3 columns: Mois, Caves, Laines Pines. Shows market prices for various goods.

Table with 3 columns: Mois, Caves, Laines Pines. Shows market prices for various goods.

VENTES PUBLIQUES COMMISSAIRES-PRISEURS DU HAVRE Aujourd'hui Mercredi, à 14 heures, à l'Hôtel des Ventes, 62-64, rue Victor-Hugo, Ventes Mobilières après Décès.

AVIS DIVERS Les petites annonces AVIS DIVERS, maximum six lignes sont tarifées chaque.

Cession de Fonds 1er Avis Suivant acte s. s. l. en date au Havre du 16 février 1914, M. Maillat, cédant, rue Théobald, n° 39, au Havre, a cédé à M. Victor Aubourg, rue Casimir-Delevigne, n° 5, le Fonds de Colifour qu'il exploite à la dite adresse.

ON DEMANDE UN BON CHAUDRONNIER EN CUIVRE Prendre l'adresse au bureau du journal. (43612)

Compagnie Générale des Lampes LAMPE METAL à filament trellé INCASSABLE Production: 35.000 LAMPES par Jour EN VENTE CHEZ TOUS LES ELECTRICIENS

DENTIERS SOLIDES BIEN FAITS par M. MOTET, DENTISTE 52, rue de la Bourse, 17, rue Marie-Thérèse Refait les DENTIERS CASSÉS ou mal faits ailleurs Réparations en 3 heures et Dentiers haut et bas livrés en 5 heures

JAMBONS "MONOPOLE" (Marque déposée) Noix de Jambons Jambons, désossés; 4, 5 et 6 tr. la pièce, qualité incomparable, économique. Consommation facile.

TISANE DU BON PASTEUR D'un goût très agréable, se recommande pour la guérison des Toux, Rhumes, Bronchites, Grippe et toutes les Affections de la Poitrine.

Fabrique de Boîtes Postales pour Echantillons de Liquides et Corps gras SEVESSAND FRÈRES 25, rue du Général-Faidherbe BOITES RONDES fer-blanc et BOITES en BOIS

AVIS UTILE Le véritable Cataplasme de l'ex-Curé de Honfleur guérit Rhumatisme, Sciatic, Mux de reins, Teux, Bronchite, etc.

MME ANDRÉANI Voyante Corse - Astrologie Dit les noms et dates. - Lignes de la main. - Tarot. 72, Rue Victor-Hugo (3e étage)

LESSIVEZ SANS FAIRE BOUILLIR LE LINGE avec les MERVEILLEUSES LAVEUSES "VÉLO" & TORDEUSES "VÉLO" Elle permet de lessiver en cinq minutes votre linge le plus sale.

LES MALADIES DE LA FEMME L'AGE CRITIQUE L'Age Critique désigne dans la vie de la Femme une période périlleuse et pénible, et il en est peu qui traversent le cap de la Quarantaine sans aucun accident.

JOUVEUCE DE L'ABBÉ SOURY La JOUVEUCE de l'Abbé SOURY rétablit naturellement la circulation sanguine, purifie le sang, assure le bon fonctionnement du système nerveux et musculaire.

CAVES GÉNÉRALES Eaux-de-Vie d'Algérie Eau-de-Vie d'Algérie, trèfle bleu. le litre nu 2 50 Eau-de-Vie d'Algérie, trèfle rouge 3 »

GRIPPE, TOUX Courbature La GRIPPE, la TOUX sont soulagées immédiatement et guéries en vingt-quatre heures par les CACHETS KARL et le SIROP BALSAMIQUE Delafontaine

VERMOUTH FLORE Bitter Topaze Choix extra Vente en Gros: P. DANVERS, Havre

ACHAT très cher de VIEUX DENTIERS de toutes sortes, même brisés 52, rue Desmalières Havre, (1er étage) près l'Oratoire de Rouen SE HATER

VIN BLANC D'ANJOU des meilleurs crus, mûllés et pétillants naturels, le pièce de 225 litres, 160 fr., franco des 2 ports, gare acheteur.

En Vente au Bureau du Journal FACTURES CONSULAIRES pour le BRÉSIL

BEAUX BERGERS ALLEMANDS Ages de 3 mois. Pure race et grande origine. S'adresser chez M. Robert DERIAZ, 8, rue Bougainville.

TRÈS BELLE AUTOMOBILE limousine Renault, parfait état - Prix très avantageux. - Visible Garage Léon MOLON, rue de la Bourse.

IMPRIMERIE du PETIT HAVRE 35, rue Fontenelle, 35 - LE HAVRE SPÉCIALITÉ D'IMPRESSIONS Commerciales, Industrielles et Administratives

LETRES DE DÉCÈS en une heure AFFICHES CATALOGUES PRIX-COURANT CARNETS CIRCUAIRES MEMORANDUMS TABLEAUX

BULLETIN des HALLES Table with columns: COMMUNES, DATES, BLÉS, PAIN, SEIGLE, ORGE, AVOINE, BEURRE, ŒUFS. Lists market prices for various commodities.

M. JEAN à l'honneur d'informer sa nombreuse clientèle qu'il est arrivé au Havre avec ses produits PLANTS DE CHOUX OIGNONS et SALADES

EMPLOYÉ de 25 à 30 ans, est demandé par la Société des Chaux de Belfort, on prendrait un besoin retiré actif et assez habile.

ON DEMANDE des OUVRIERS chez RENOUD, fabricant de Volets mécaniques, 58, rue de l'Église.

115 FR. par mois et le pain à Jeune Homme robuste, pour porter le pain avec voiture à bras, référencés sur place. Prendre l'adresse au bureau du journal.

ON DEMANDE un GARDE d'écurie aux Entreprises THIBEAU MOREL, 45 bis, rue de Phalsbourg, Le Havre. - S'y adresser. (43432)

ON DEMANDE un fort JEUNE HOMME, 46 ans, présenté par ses parents, travail assuré. S'adresser au bureau du journal. (4313) - (4082)

ON DEMANDE une LAVEUSE et une Petite Ouvrière REPAASSEUSE chez Mme SENECHAL, 19, rue de Toul. (43132)

BONNE A TOUT FAIRE sérieuse et dévouée demandée pour Maison bourgeoise. - Bons gages. - S'adresser rue J.-B.-Erycs, n° 6. (43182)

MME CIRCE Célèbre Médium de Paris Sujet merveilleux reconnu par les plus hautes somnités de Paris. La seule pouvant vous dire les pensées les plus secrètes de la personne aimée, et vous dire la date exacte des événements.

ON DEMANDE une Bonne à tout faire pour Café - Débit. Bonnes références. S'adresser, 2, cours de la République. (43462)

ON DEMANDE Jeune Bonne de 15 à 16 ans, nourrie et couchée, présentée par ses parents. - Prendre l'adresse au bureau du journal. 21, 25 (4182)

Pour Rouen et le Havre demande d'Alloger et louer Baillie ou à louer suite de bail; exclusivement dans quartier central. Situation permettant la vente de boissons alcoolisées. Ecrire P. GRISPIN, 6, boulevard Beaumarchais, Paris. 23. 24. 25 (4181)

ON DEMANDE A LOUER DE SUITE, appartement non meublé comprenant: Cuisine, Salle à Manger et Chambre, W.C., Eau et Gaz, pour ménage sans enfants. S'adresser au bureau du journal. (43561)

40% d'Economie en achetant chez 40, rue Voltaire E. LEBEU 740.14-04 Seule Maison ayant un choix énorme d'OCCASIONS Compoir Spécial de Décorations Achat de Vieux Dentiers, même brisés

A VENDRE CAUSE DE DÉPART CHAMBRE EMPIRE ANCIENNE Babut ancien et divers autres objets. - S'adr. 4, rue Dauphine, 2e étage, à partir de 9 heures. (42522)

VIEUX JOURNAUX A VENDRE aux 100 kilos S'adresser au bureau du journal. Fonds de Commerce à vendre A CEDER CAFÉ-BAR, HOTEL, SALONS

AVIS!! Gens sérieux pour acheter J'AIDE Café Débit-Brasserie de Cléru, un peu de Restaurant. Affaires à l'essai, 200 fr. par jour, avec 10.000 fr. comptant après affaire faite. Ecrire L. G., bureau du journal. 47. 10. 21. 23. 25. 28

Biens à Louer APPARTEMENT moderne à louer pour Piquets, au centre de la ville, composé de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Biens à Vendre Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)

Etude de M. RÉMOND, notaire au Havre, rue Fontenelle, n° 33. ADJUDICATION en cette ville, composée de 3 pièces et cabinet de toilette, mansarde, grenier, cave, buanderie, eau, gaz, électricité, prix: 900 fr. S'adresser au bureau du journal. (43522)